



EN PETIT COMITÉ

Óscar Mario Beteta

## El triunfo de la razón

**E**n los ominosos tiempos que corren, marcados por agudos conflictos sociales, graves amenazas económicas y fuertes pugnas políticas en el contexto de la inseguridad galopante, cuyos efectos son cada vez más devastadores, aparecen en el horizonte, consistentes y firmes, la razón y la racionalidad.

Asoman a la distancia por obra del Legislativo, donde se discute la reforma energética. La disposición de todos sus integrantes para concretarla es un acto de razón, expresión sublime de la condición humana.

La razón les hizo ver que si no construían el consenso para hacer de Pemex una empresa mejor en todos sus aspectos operativos, le causarían un daño irreparable al país y por extensión a la sociedad, pues ésta sin aquélla no tendría expectativas.

La capacidad de raciocinio, propia sólo del hombre, ha llevado a la racionalidad a los congresistas; por eso entendieron la necesidad de hacer de Pemex una empresa que sea capaz de impulsar el desarrollo.

Los días que vienen serán luminosos porque, como pocas veces, todos los actores políticos quieren decidir una cuestión central viendo al interés de México.

Un día, se dirá que en la reforma energética el maximalismo de todo o nada no tuvo razón de ser; la política de suma-cero no cupo, y los amagos perdieron sentido por la razón y la racionalidad.

La historia de México está llena de luchas fratricidas por un maniqueísmo, un radicalismo y un egoísmo de centurias; unos trataron de dominar a otros a todo costo. Se perdieron millones de vidas, cientos de años, decenas de oportunidades.

Hoy, guiado por la esencia de su naturaleza, el Congreso lleva al país a posarse sobre las bases de un nuevo proyecto de nación conformado por la concordia, el entendimiento, la tolerancia, la paz, la igualdad, la justicia y la libertad.

Ahora sí, señores legisladores: ¡gracias!

### Sotto voce

Los titulares de SSP, PGR y Sedena, Genaro García Luna, Eduardo Medina Mora y Guillermo Galván, han sido y serán la clave de la lucha contra la delincuencia. Su valentía, honestidad y lealtad seguirán dando buenos resultados... La sencillez, inteligencia y eficacia de Patricia Espinosa en la SRE están demostradas con creces... Al parecer, EU ya solicita la extradición del presunto asesino del periodista Brad Will... MILENIO Televisión, producto del talento y la visión de don Francisco A. González, y del gran trabajo periodístico del grupo de profesionales que encabezan Carlos Marín y Ciro Gómez Leyva, empezó a caminar el pasado lunes. Llegarán muy lejos por esa senda de libertad en la que transitan. ¡Felicidades! ■ M

[dilon2001@yahoo.com.mx](mailto:dilon2001@yahoo.com.mx)

**En la reforma energética, el maximalismo no tiene razón de ser; la política de suma-cero no cabe y los amagos pierden todo sentido**

